



NOEL

Ouvre tes portes, Ciel, et garde le silence !
 Il est enfin venu, notre libérateur.
 Et toi, fail le mortel, avec reconnaissance
 Viens au plus tôt louer ton divin Rédemp-
 [teur !

Noël ! Noël ! jour de victoire.
 Apporte-nous aussi la gloire !

C'est pour vous tous, chrétiens, qu'il est né,
 [cet enfant.

Allez le contempler, il est dans une étable !
 Vous le trouverez doux, glorieux et charmant,
 Sans cesse à vos côtés se montrant charitable.

Dans notre petit cœur joyeux
 Chantons Jésus victorieux.

A l'exemple des rois présentons nos offrandes
 A cet enfant Jésus exposé là pour nous.

Mortels, souvenons-nous de ces bontés si
 [grandes !

Souffrons avec espoir pour un Sauveur si doux.

Publions partout le Messie
 Et la sainte Vierge Marie.

Jésus-Christ se fit homme afin de nous sauver.
 Il ne négligea rien pour nous, ses créatures,
 Et s'efforça toujours, sans crainte du danger,
 D'accomplir tous les traits des Saintes Ecri-
 [tures.

Suivons avec un juste amour
 Le chemin du divin séjour.

Dès ses premiers instants méprisant l'opulence,
 Il n'a point pour abri le plus beau des palais.
 Pendant toute sa vie il aimait l'indigence.
 Jamais il ne cessa de prodiguer sa paix.

Seigneur, vous venez nous instruire,
 Venez donc aussi nous conduire !

Peuples qui gémissiez dans d'instantes dou-
 [leurs,

Relevez votre front, connaissez votre Maître !
 Loin de désespérer, séchez vos tristes pleurs !
 Chantez avec amour celui qui vient de naître !

Dites : Gloire à Dieu dans le ciel,
 Honneur à Jésus sur l'autel !

UN CHRÉTIEN.

Montréal.

"CASSET" vs "TABLET"

Le *Casket* du 21 décembre dit ce qui suit de son correspondant "Sacerdos" :

" Il prouvé que nous avons exagéré en disant que le *Tablet* ne peut être juste quand les intérêts britanniques sont en cause ; car il cite des cas qui démontrent le contraire."

Par exemple, notre confrère d'Antigonish maintient et s'engage à prouver ses autres assertions [dont nous avons donné quelque idée en notre dernier numéro], relativement à la position prise par la revue londonienne sur la guerre sud africaine.

Inexactitudes d'outre-mer

— Dans les "Nouvelles diverses" de la *Semaine religieuse du diocèse de Sées*, numéro du 3 novembre dernier, on lit :

"Mgr Fabre, archevêque de Montréal, vient de mourir," et l'on raconte ensuite que les visiteurs qui sont venus prier auprès des restes du prélat défunt, ont déposé au pied du lit funèbre les honoraires de deux mille messes pour le repos de son âme.

Nous devons faire remarquer à notre confrère de Sées qu'il y a deux ans que Mgr Fabre est décédé.

— L'*Univers* du 9 décembre dit que "M. Loubet vient d'offrir à la cathédrale de Saint-Jacques de Montréal un tableau d'un artiste canadien-français, M. Ernest Laurent." Ce don est du gouvernement français et non du président, M. Loubet, personnellement ;

l'initiative en avait été prise par M. Hanotaux, l'ancien ministre des Affaires étrangères. Et puis, l'artiste E. Laurent n'est pas un Canadien-Français, mais un Français de France.

" A la voile ! "

A la voile ! c'est le nom d'une nouvelle connaissance que nous venons de faire sur l'autre côté de l'Atlantique. Cette gentille revue est venue toute seule nous prier d'"échanger" avec elle ; et nous avons accepté avec empressement, prisant beaucoup l'honneur que l'on nous fait.

Cette revue catholique "s'adresse spécialement aux jeunes gens de la région du Nord. Elle insère leurs essais et les entretient du mouvement des Idées et des Œuvres." Paraissant une fois le mois, elle arrive à la fin de sa deuxième année. Rédigée à Lille, elle est imprimée à l'Imprimerie Saint-Benoît à Erchin par Cantin (Nord), France. Prix d'abonnement, 2 francs.

Le numéro que nous avons sous les yeux contient des travaux de mérite, et d'intéressantes nouvelles des œuvres sociales dans le Nord de la France.

Voici le troisième numéro que l'*Oiseau-Mouche* publie en cet interminable mois de décembre. Mais, autant qu'il est possible de le prévoir, c'est bien aujourd'hui la dernière fois qu'il paraît ce mois et cette année.